

## A la découverte de l'A.S.BARBEREY-Cyclo



Le cyclotourisme est né à Barberey de la volonté de Jacques Gravelines, qui a créé, en 1978, au sein de l'Amicale Scolaire et Culturelle de Barberey (A.S.S.C.B), une section cyclo- Loisirs.

**Qu'est-ce que le cyclotourisme ?** C'est un sport loisirs sans esprit de compétition. Il est accessible à toutes et tous quels que soient l'âge, le sexe, les capacités physiques.

Bien sûr, il y a des différences de niveaux entre les membres du club, selon l'âge, la motivation et les capacités de chacun, mais l'objectif est d'abord de se faire plaisir, tout en pratiquant un sport exigeant, mais sans obligation de performer.

D'abord affiliée à l'U.F.O.L.E.P, la section cyclo a rejoint la Fédération Française de Cyclotourisme en 2012 et organise désormais toutes ses activités au sein de cette fédération.

En 2025, le cyclotourisme à Barberey, a 47 ans. Belle longévité.

Notre club participe aux randonnées organisées par les différents clubs du département ou dans d'autres régions pour découvrir d'autres horizons. En période hivernale, de novembre à février, le club organise des sorties hebdomadaires en semaine (en général le mercredi) et le week-end, avec des circuits différents selon les groupes et où chacun est libre de participer, à allure modérée, ou un peu plus « musclée » suivant son niveau, mais toujours dans le même esprit de recherche du plaisir de rouler ensemble.

Vous souhaitez reprendre une activité sportive ou vous faites peut-être du vélo seul et vous aimerez rouler avec d'autres pour vous motiver, alors, **n'hésitez pas à rejoindre l'A.S.BARBEREY Cyclo.**

Pour découvrir le club, vous pouvez consulter son site internet : [www.barbereycyclo.fr](http://www.barbereycyclo.fr). Vous y trouverez tous les renseignements utiles et nécessaires, ainsi que les personnes à contacter.



